

# BERITA TERBARU

## Danramil Mengikuti Rapat Koordinasi Lintas Sektor

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.BERITATERBARU.CO.ID](http://WONOSOBO.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 12, 2023 - 16:35



*Komandan Koramil 11/Kaliwiro Kodim 0707/Wonosobo Kapten Inf Sugeng Hariyanto, menghadiri rapat koordinasi lintas sektoral dalam rangka kesiapan menghadapi hari raya Idul Fitri 1444 H/2023 M. Kegiatan tersebut bertempat di Kaliwiro. Rabu 12/04/2023)*

Komandan Koramil 11/Kaliwiro Kodim 0707/Wonosobo Kapten Inf Sugeng Hariyanto, menghadiri rapat koordinasi lintas sektoral dalam rangka kesiapan menghadapi hari raya Idul Fitri 1444 H/2023 M. Kegiatan tersebut bertempat di Kaliwiro. Rabu 912/04/2023)



Rapat koordinasi lintas sektoral dalam rangka kesiapan menghadapi Idul Fitri 1444 H/2023 M, sebagai upaya untuk memperkuat sinergi dan memberikan kenyamanan dan keamanan kepada masyarakat Kabupaten Wonosobo yang akan merayakan Idul Fitri serta kepada masyarakat yang melaksanakan mudik maupun arus baliknya sehingga kehadiran para pemudik ataupun kembalinya bisa berjalan dengan lancar dan aman.

Pada kesempatan tersebut, Dodi Wardoyo Camat Kaliwiro menghimbau kepada seluruh masyarakat agar tidak melakukan kegiatan yang mengganggu keamanan serta kenyamanan pada bulan Ramadhan ini. "Saya menghimbau kepada masyarakat Kaliwiro untuk tidak melakukan kegiatan yang bisa mengganggu kenyamanan, seperti menerbangkan balon udara secara liar, menyalakan petasan, serta takbir keliling. Takbir dilaksanakan di Masjid/Mushola saja," ujar Camat Kaliwiro.

Selain itu, beliau juga menyampaikan bahwa menjelang hari raya Idul Fitri biasanya semakin meningkat. Baik kejahatan di jalan maupun dirumah, seperti pencurian atau kejahatan lainnya. Untuk itu, semua masyarakat diharapkan untuk waspada akan adanya kejahatan tersebut. Karena kejahatan bisa datang kapan saja, oleh karena itu masyarakat harus selalu waspada.



"Kami juga mengharapkan dukungan semua pihak memberikan kenyamanan dan keamanan kepada masyarakat Kabupaten Wonosobo khususnya Kaliwiro yang akan merayakan Idul Fitri dan melaksanakan mudik maupun arus baliknya bisa berjalan dengan lancar dan aman. "ungkap Camat Kaliwiro.

Danramil 11/Kaliwiro Kapten Inf Sugeng Hariyanto menambahkan permasalahan yang disampaikan tadi pada dasarnya masyarakat sudah tahu hanya saja karena terbawa euforia maka menjadi lupa. Untuk itu sebagai pelayan masyarakat mengingatkan.

"Semoga dengan adanya rapat koordinasi lintas sektoral ini diharapkan kenyamanan dan keamanan masyarakat bisa terus dijaga sebab permasalahan diatasi bersama sama oleh semua komponen yang ada. Dan juga melalui rapat ini dapat meningkatkan sinergitas dalam rangka mendukung dan mengamankan pelaksanaan Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah/2023 M di wilayah" pungkas Danramil.